

Stand: 25.02.2025

Frage 1

Wurden aufgrund des angehobenen Mietpreises für Dauerparker auf € 80,-- ab 01.01.2025 in den städtischen Parkhäusern und Tiefgaragen bestehende Verträge gekündigt?

Antwort der Verwaltung:

Ja.

(Es wurden 157 Dauerparkverträge gekündigt. Zeitraum 31.11.2024 – 31.12.2024)

Frage 2

Wie viele Dauerparkkarten für städtische Parkhäuser und Tiefgaragen wurden ab dem 01.01.2025 beantragt?

Antwort der Verwaltung:

Es wurden 63 neue Dauerparkkarten für die städtischen Parkobjekte im Zeitraum vom 01.01.2025 bis 25.02.2025 beantragt.

(Davon sind 19 Kunden die das Parkhaus gewechselt haben, also Ihren alten Vertrag in einem anderen städt. Parkhaus gekündigt haben und einen neuen Vertrag für ein anderes Parkhaus abgeschlossen haben.

Sowie 2 Kunden, die zum 31.12.2024 gekündigt haben und nun zum Februar einen neuen Vertrag in einem anderen Parkobjekt abgeschlossen haben.)

Seit dem 01.08.2024 wurden insgesamt 405 Halbjahres- und Jahreskarten für die oberirdischen Parkflächen der Zone IV verkauft.
(Beschluss Tariferhöhung war im August 2024).

Wie viele ehemalige Dauerparker aus städtischen Parkbauten unter den Käufern waren, ist leider nicht bekannt. Es ist aber davon auszugehen, dass eine Vielzahl ehemaliger Dauerparkkunden zu diesem preisgünstigeren Angebot gewechselt haben.

Frage 3

Wie viele Dauerparkverträge bestanden im Vergleichszeitraum im Januar 2024?

Antwort der Verwaltung:

In den städtischen Parkbauten:

Am 01.01.2024 hatten wir 823 Dauerparkkunden.

Am 01.01.2025 waren es 711 Dauerparkkunden.

Das ist Differenz von 112 Dauerparkern.

Stand 25.02.2025 haben 740 Kunden einen Dauerparkvertrag in den städtischen Parkbauten. Da wieder neue Verträge vergeben wurden, ist die Differenz bis zum 25.02.2025 auf 83 Dauerparker gesunken.